

Vorlage Nr. 22-O-07-0009

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 14. Juni 2022

Sportgelände Gräselberg (SPD)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat nachdrücklich, einen Teil des Sportgeländes in der Wörtherseestraße in ein modernes multifunktionales Sportfeld mit einem zeitgemäßen Belag umzuwandeln. Für eine zeitnahe Verwirklichung des Vorhabens empfiehlt der Ortsbeirat auf den Rückgriff von Mitteln des Projektes "Sozialer Zusammenhalt Gräselberg".

Begründung:

Das gesamte Sportgelände befindet sich in einem nicht mehr zeitgemäßen Zustand. Die Umwandlung des vorhandenen Hartplatzes in einen Kunstrasenplatz steht mit Blick auf die diesbezügliche Prioritätenliste noch lange nicht an. Ein Teil des Geländes war über eine längere Zeit wegen eines Bauvorhabens eines Wiesbadener Vereines nicht beplanbar. Da das Bauvorhaben nunmehr endgültig gescheitert ist, kann dieser Bereich wieder einer öffentlichen Nutzung zugeführt werden. Mit der Fertigstellung des neuen Siedlungsgebietes (ehem. Auf den Eichen) wird der Gräselberg einen erheblichen Bevölkerungszuwachs erfahren, dem mit der geplanten Erweiterung der Ludwig-Beck-Schule und der Ergänzung der Einrichtungen für die Kinderbetreuung entsprochen wird. Es ist mehr als wünschenswert den Bewohnern auch eine zeitgemäß gestaltete multifunktionale Sportstätte zur Verfügung zu stellen. Es steht außer Frage, dass eine solche Einrichtung dem Gemeinwohl dient, und damit der Grundidee des Projektes "Sozialer Zusammenhalt" entspricht.

Beschluss Nr. 0061

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Klee Ortsvorsteher